Charlaix Promete Cuota de Sacrificio para Oriente

San Miguel. Poner la cuota de buena voluntad y sacrificio para lograr la recupe-ración de San Miguel, proracion de San Miguel, pro-metió el sábado don Mi-guel Charlaix, nombrado Comisionado Presidencial para la Reactivación Eco-nómica de la Zona Orien-

El señor Charlaix se expresó en tal forma durante los actos efectuados el sábado en el Teatro Gavidia.

calles, edificios públicos, parques, árboles y puen-tes, en todas las ciudades

tes, en todas las ciudades del país, corresponde ha-

cerla a los partidos políti-cos que participaron en la campaña electoral pasa-

Consejo Central de Elec-

la ganadería han provoca-do una escasez de carne y

leche en el mercado na-cional, afirma la Aso-ciación de Ganaderos de El Salvador.

Hemos llegado a depen-

der de otros países, asegu-ra la entidad, para el sumi-

nistro de los productos ga-

naderos.

expresan voceros del

Ganaderos Afirman:

Duarte. Presidente de la República, así como repre-sentantes de los otros dos Organos del Estado y funcionarios invitados.

El acto fue en con motivo de la juramentación del Comisionado y de los miembros que integran el

Charlaix prometio poner la cuota de buena voluntad y sacrificio que les corres-ponde como buenos salva-doreños y como habitantes donde estuvieron presendoreños y como habitantes tes el Ing. José Napoleón de la Zona Oriental, que

estar incluido en la nueva Ley Electoral y que es una responsabilidad de los par-

La responsabilidad de la

-- Favor pase a la página 33.

limpieza de las ciudades no es del CCE, ni de las al-

caldias. ni mucho menos

con tanto estroicismo — dijo — ha sabido demostrar su gallardia en estos cinco años de guerra impulsada por el terrorismo subversi-

Luego. Charlaix tuvo elogios para la Fuerza Armada, indicando que lucha con heroismo y seguirá lu-chando por defender al país y al pueblo. También alabó a la empresa priva-

-Favor pase a la página 27

Mixco Pinto Limpieza de Ciudades Vicepresidente de la I.A.O.F.

El salvadoreño Alejan-o Mixco Pinto, optómetra titular del Instituto del Seguro Social en los últimos 17 años, ha sido nom-brado vicepresidente de la Federación Interamerica-na de Optometría (I.A.O.F.).

Esa federación tiene su sede en Washington y aglutina a todos los colegios y asociaciones de América. Cuenta actualmente con una membresia de 27 mil optómetras, por lo que es reconocida como la máxima autoridad de la optometría en América

La distinción para nues-

-Favor pase a la página 43.



dad posible, con la espe-ranza que se les den incentivos mediante un programa de reactivación ganadero. Así, finaliza la entidad. se podrá superar en pocos

sin precedentes para lo-grar la mayor productivi-

años la demanda nacional. tal como se hacia con la Ante esta situació, agre-ga, los ganaderos del país los años anteriores a 1979

Aumento de Salarios: Puerta de Devaluación

Deben Hacer Partidos

Escasez de Carne por

Falta de Incentivos

Seria interesante que los ilusorio de salarios que proyecta el actual gobierno, es la puerta más am-plia para la devaluación de la maltratada moneda sal-vadoreña, dijeron econo-mistas ayer al ser consul-tados por EL DIARIO DE, go dará lugar a una acele-

empleados públicos com-prendieran que el aumento en las actuales circunstancias, no es más que un pre-texto para detener un pro--Favor pase a la página 43

Un aumento de salarios



VICEPRESIDEN-TE.— El optómetra Alejandro Mixco Pinto ha sido electo vicepresidente de la Federación Interamericana de Optometria.



INAUGURACION EN CHALATENANGO. — El sábado se efectuó en Chalatenango la inauguración del edificio de la Cruz Roja. De izquierda a derecha: Oscar Panameño, lesorero general; Gilberto Rodriguez, presidente departamental: Teófilo J. Simán, presidente de la Cruz Roja Salvadoreña; Srita, Carmen Irene Vilanova; don Herve Gaudart, delegado de la Cruz Roja Internacional: José Octavio Anduray, alcalde; coronel Carlos Araujo, Comandante Departamental y don José Zelaya. Gobernador.



JURAMENTACION. San Miguel. — En el Teatro Gavidia. el Presidente de la República. Ing. José Napoleón Duarte (izquierda) juramentó al Sr. Mi-guel Charlaix como Comisionado Presidencial para la Reactivación Eco-nómica de la Zona Oriental. Asistieron miembros del Gabinete de Estado. diputados, magistrados, cuerpo diplomático, autoridades departamentales y municipales, presidentes y directores de entidades oficiales autóno-

Preocupa a ANEP Proyecto de los nuevos Aranceles

La Asociación Nacional e Empresa Privada (ANEP) expresa su preocupación en torno al propósito de aplicar en nuestro país el Proyecto de

Convenio sobre Régimen Arancelario y Aduanero. Dice la ANEP que "Des-de hace algún tiempo los gobiernos del érea han ve-pido trabajanda en la prenido trabajando en la pre-paración de este documenlogicamente, parte de los puntos de vista, apre-ciaciones e intereses que corresponde defender a las esferas públicas en cada esferas públicas en cada caso: a la par. los sectores de la iniciativa privada en nuestos diferentes paises de la región (exceptuándo-

El 14 Serán Exámenes para El Zamorano

La Escuela Agricola del Zamorano ha informado que el próximo catorce serán los exámenes para los aspirantes a nuevo ingreso a ese centro de formación de técnicos agricolas. El Zamorano está locali-

zado a 35 kilómetros de Te-gucigalpa y fue fundada en 1942, ha graduado 2.140 jó-venes de diecinueve países latinoamericanos. Su lema "aprender haciendo"

Durante los 33 meses de estudio intensivo. en un sistema teórico-práctico. se incluven temas de horti-

-Favor pase a la página 62.

se Nicaragua), también sectores mencionados. han mantenido la preocupación de preparar otro documento de Arancel Alternativo que recoge y plantea los criterios de los

Cabe destacar algo que de por si salta a la vista y es el desequilibrio con que

Por la Rabia:

Alcaldía Debe Combatir Proliferación de Perros

En nuestro medio tene-mos el problema de que el falitis viral, o sea que es perro callejero está muy una inflamación del enceproliferado. y por eso es que se hace hincapié o una relación mayor entre ra-bia y perro, por lo tanto debe ser combatido por la Alcaldía, dice a EL DIARIO DE HOY el médi-co internista Dr. Carlos Ernesto Monzón. Al explicar sobre la ra-

una inflamación del ence-falo producida por el "vi-rus de la rabia". Este es trasmitido por la saliva in-fectada que penetra al cuerpo por una mordedura o una herida infectada. Pero se ha demostrado que existen varios animales que pueden trasmitir la ra-Envír case al paínia 6? -Favor pase a la página 62.

Antes de ser Aeróbico Examínese el Corazón

Ahora que se le da tanta importancia a las actividades de tipo aeróbico, nos interesa señalar quiénes pueden practicar el aerobismo y cuáles son las condiciones necesarias mínimas para poder realizar algún tipo de ejercicio, pero la condición previa es hacerse examinar el corazón", dice la Dra. Alicia Rivera de Zepeda. Pre-sidente de la Sociedad Salvadoreña de Car-

Miembros de esa sociedad han investigado algunos de los casos de gente que ha muerto. y se ha comprobado que éstas personas no deberian haber realizado esfuerzos, ya sabian que tenian una enfermedad cardiaca e incluso estaban pen-dientes de hacerse estudios, abandonaron la con-

-Favor pase a la página 43.

Dice Pdte. Cafetalera:

Sólo Generando Riqueza Puede Salvarse al País

der repartir riqueza es que haya más riqueza en este pais y, desde 1980, hemos comenzado a trabajar menos y menos en el agro donde el café no ha sido la excepción, afirma el doctor Francisco Garcia Ros-si. Presidente de la Asociación Cafetalera de El

Pero más triste que la si-tuación de los productores de café cuya deuda ha aumentado día a día, continúa, es la situación del agro, del trabajador del campo que si no trabaja no come ni él ni su familia. por lo que ya no se trata sólo de desocupación sino

Esta es una de las razo-nes por las cuales tratamos nosotros de reactivar la economía nacional mediante la reactivación de la caficultura, refiere el presidente de la Cafetale-

Pero esta reactivación —Favor pase a la página 43.